

Fecha: 15-07-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos

Noticia general

Título: CFT Los Ríos y CER firman un acuerdo de colaboración para actividades conjuntas

Pág.: 8 Cm2: 254,9 VPE: \$ 221.806 4.800 Tiraje: Lectoría: 14.400 Favorabilidad: No Definida

CFT Los Ríos y CER firman un acuerdo de colaboración para actividades conjuntas

PLAZOS. Las iniciativas se materializarán durante el segundo semestre de 2024.

María Alejandra Pino C.

n acuerdo de colaboración firmaron el Centro de Formación Técnica de Los Ríos (CFT Los Ríos) y el Centro de Estudios Regionales (CER) de la Universidad Austral de Chile. Este busca promover los convenios suscritos por la Universidad con el CFT, apuntando a coordinar y convenir actividades en conjunto que aporten al desarrollo de los objetivos acadé-



Sin duda, favorecerá significativamente el trabajo que estamos haciendo tanto en exploración de las necesidades de los sectores productivos, como en la validación de ciertos procesos internos..."

> Ramón Rubio Rector CFT Los Ríos

El acuerdo fue suscrito en- tre el rector del CFT Los Ríos,

Ramón Rubio, y el director del CER y decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas (FACEA) de la UACh, Egon Montecinos. Las acciones que se generen a partir de éste, diseñadas por un equipo constituido por representantes de estas instituciones, se materializan durante este segundo semestre de

VALORAN INICIATIVA

Según informaron desde el CER, esta iniciativa se enmarca en el espíritu de colaboración de la UACh, como institución tutora desde la formación del

CFT Los Ríos. Al respecto, el decano Montecinos expresó que "desde la Facultad y el Centro estamos felices de concretar un acuerdo específico en algunas acciones que permitan materializar este espíritu de colaboración".

lunto con ello, destacó el equipo que lidera el CFT, el cual -dijo- "tiene un compromiso público muy relevante' y añadió que "ya estamos preparando algunas acciones v agenda para seguir trabajando en conjunto, en líneas como formación ciudadana para el desarrollo, descentralización y regionalización que



AUTORIDADES INSTITUCIONALES VALORARON INICIATIVA CONJUNTA.

son ámbitos de preocupación del CFT, y otros relacionados con el quehacer del Centro de Estudios como capacitacio-

En tanto, el rector del CFT Los Ríos indicó que el acuerdo firmado "representa un paso importante en el desarrollo de la toma de decisiones, de la contribución al territorio, basado en información y en datos".

"Sin duda, favorecerá significativamente el trabajo que estamos haciendo tanto en exploración de las necesidades de los sectores productivos, como en la validación de ciertos procesos internos que podemos llevar a cabo en apoyo y en alianza con el Centro de Estudios Regionales. Estamos contentos y agradecidos por la confianza que nos han brindado", sostuvo Rubio.